

**AUF DEN TISCH!**  
**WERKSCHAUPRÄSENTATION III**  
**Dienstag, den 16. Januar, 16 Uhr**  
Werke von Gröpelinger Schulklassen,  
Gerhard Marcks und Wilhelm Wagenfeld  
in der Galerie Roter Hahn

**DEN**

**AUF**

**TISCH**

# AUF DEN TISCH!

## WERKSCHAUPRÄSENTATION III

Eröffnung

16. Januar 2024

16 Uhr

Im Rahmen des Gemeinschaftsprojekts besuchten Gröpelingener Schulklassen das Gerhard-Marcks-Haus, das Wilhelm Wagenfeld Haus und die Galerie Roter Hahn. Sie arbeiteten mit Bremer Künstler:innen zur Form- und Bildsprache der ausgestellten Werke, von Gerhard Marcks und Wilhelm Wagenfeld.

Der gedeckte Tisch mit Kunstwerken von Gerhard Marcks und Wilhelm Wagenfeld wird um Werke Gröpelingener Schüler:innen erweitert.

Die Werkschau-Präsentation ist vom  
16.1.24 – 9.2.24 zu besuchen.

Weitere Ergebnisse der Kooperation mit Gröpelingener Schulen sind im Wilhelm Wagenfeld Haus, Am Wall 209 in 28195 Bremen zu sehen.

Beteiligte Schulen: Ganztagsgrundschule Fischerhuder Straße, Oslebshäuser Heerstraße, Humann Straße und Pastorenweg, Oberschule im Park, Neue Oberschule Gröpelingen.

›AUF DEN TISCH!‹ – ist ein Kooperationsprojekt des Gerhard-Marcks-Hauses, des Wilhelm Wagenfeld Hauses und Kultur Vor Ort e.V.

Weitere Informationen: [kultur-vor-ort.com](http://kultur-vor-ort.com) oder telefonisch unter 0421 98 99 700

Gefördert von: Senator für Kultur Bremen, Lionsclub Bremen, Buten un Binnen, KinderKunstPaten von Kultur Vor Ort e.V.

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 10 – 15 Uhr  
Galerie Roter Hahn, Gröpelingener Heerstraße 226, 28237 Bremen,  
BSAG-Linie 2 und 10, Haltestelle Lindenhofstraße, Eintritt frei